

700.53, 10.02.2022

Stellungnahme des Umweltbetriebes

zur Sitzung der Bezirksvertretung Dornberg am 17.02.2022

Bitte der Bezirksvertretung Dornberg zur Drucks.-Nr. 2821/2020-2025 i. V. m. der Antwort der Verwaltung in der Sitzung am 20.01.2022:

Um die Verkehrssituation an der Johannibachbrücke zu entschärfen, wird die Verwaltung gebeten, die Hecken regelmäßig zurückschneiden.

Antwort:

Die Örtlichkeit wird durch die Straßenkontrolleure des Umweltbetriebes im 14tägigen Rhythmus kontrolliert. Sofern Überwuchs festgestellt wird, wird dieser zeitnah zurückgeschnitten; dies erfolgt in der Regel zweimal pro Jahr.

Ein neuerlicher, gründlicher Rückschnitt erfolgte am 09.02.22.